
 
 

 

 

 

 Interrogazione n. 843 

presentata in data 15 giugno 2023 

 a iniziativa della Consigliera Ruggeri 

 Quali soluzioni per il reparto di Ematologia presso il presidio ospedaliero di Torrette 

 a risposta immediata 

 

La sottoscritta Consigliera regionale 

 

Premesso che 

• Nei giorni scorsi abbiamo appreso dalla stampa quanto è accaduto il 7 giugno 2023 nel 

reparto di Ematologia dell’Azienda Ospedaliero Universitaria delle Marche, presidio 

ospedaliero di Torrette; 

• A quanto si apprende il Direttore Generale dell’Azienda Ospedaliero Universitaria delle 

Marche ha fatto pervenire al Direttore Generale del reparto di ematologia una circolare 

dove si chiedeva la riduzione dell’orario del Day Hospital e la riduzione, da 12 a 8, dei 

posti letto presenti in reparto; 

• Con la Legge regionale n.19/2022 riguardante l’Organizzazione del Servizio Sanitario 

Regionale, l’Azienda Ospedaliero Universitaria delle Marche è indicata come unico 

ospedale di secondo livello della Regione; 

• L’Agenzia Nazionale per i Servizi Sanitari (Agenas), ha premiato l’Azienda Ospedaliero 

Universitaria delle Marche come migliore ospedale pubblico d’Italia; 

• In base al Decreto n.16/ARS/ASF del 27/07/2020 avente ad oggetto: “Individuazione del 

centro regionale per il trattamento dei pazienti con le terapie geniche CAR-T”, la Clinica 

di Ematologia dell’Azienda Ospedaliero Universitaria delle Marche è stata autorizzata al 

trattamento dei pazienti in età adulta con le terapie geniche CAR-T; 

 

 

Considerato che 

• A seguito della circolare emanata dal Direttore Generale, l’intero personale del reparto di 

Ematologia, sia medico che infermieristico, ha sottoscritto un avviso datato 01.06.2023, 

indirizzato ai pazienti ricoverati con patologie gravi ed ai loro parenti, nel quale porgevano 

le loro scuse per quanto stava per accadere a causa della circolare ricevuta dal Direttore 

Generale dell’Azienda Ospedaliero Universitaria delle Marche, dove si chiedeva la 

riduzione dell’orario del Day Hospital e la riduzione da 12 a 8 dei posti letto presenti in 

reparto, con la conseguente necessità di dimettere 4 pazienti che, per le loro condizioni 

di trapiantati o affetti da leucemia, non potevano essere assistiti da nessun altro reparto 

che non sia quello di Ematologia. 

• Un reparto di eccellenza come quello di Ematologia di Torrette deve prevedere un 

organico adeguato alle esigenze del territorio, semmai incrementando la sua capacità 

ricettiva ed i posti letto, piuttosto che il depotenziamento richiesto dal Direttore Generale. 

 

Considerato inoltre che: 

• Dopo quanto è successo, e in attesa di trovare delle soluzioni più adeguate, la Direzione 

Generale ha ritenuto opportuno ritirare la circolare emessa; 

• L’Assessore ha considerato quanto avvenuto uno “svarione da stress” da parte degli 

operatori sanitari del reparto di Ematologia;  

 



 
 

 

 

 

INTERROGA  

 

il Presidente e l'assessore competente per sapere 

 

1. Se la Giunta ritiene necessario investire in modo strutturale nel reparto di Ematologia 

dell’Azienda Ospedaliero Universitaria delle Marche, quale eccellenza sanitaria da 

valorizzare, garantendo quantomeno la permanenza degli attuali posti letto e potenziandone 

l’organico secondo le esigenze di servizio a favore dei pazienti, tenuto anche conto delle 

necessità di turnazione del personale nel periodo estivo. 

 


